

Neurey-lès-la-Demie

Louis Bouveret comptera la population

L'Est Républicain - 22 janv. 2020 à 05:00 - Temps de lecture : 1 min



Louis Bouveret est chargé du recensement. Photo ER

« La mairie cherchait à recruter un agent recenseur par tracts dans les boîtes aux lettres et j'ai été le seul candidat », raconte Louis Bouveret, 19 ans.

Pour l'étudiant en 2e année de BTS (négociation et digitalisation de la relation client) qui vit à Vesoul, cette mission « me donnera des occasions supplémentaires de revenir chez mes parents et ça me fera un petit appoint pécuniaire. »

Après avoir suivi deux formations à Vesoul et établi son plan de tournée, Louis Bouveret se prépare à rencontrer les habitants. La population de l'Éhpad étant comptée à part, il aura une centaine de maisons à visiter. « J'espère être bien accueilli pour faire correctement mon travail », glisse le jeune homme. Si tel n'était pas le cas, il indiquerait que le recensement est obligatoire, que les résultats remontent directement à l'Insee et qu'il est tenu à la confidentialité.

Louis Bouveret conduira sa mission en liaison avec la maire Sabrina Fleurot, en l'occurrence coordinatrice des opérations de recensement.

Société

Neurey-lès-la-Demie

